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ABSTRAK 

 

AHMAD RO’I ALFAZA. NIM: 1808204087. “ANALISIS PENGEMBANGAN 

USAHA MELALUI DIGITAL MARKETING DI TOKO TAJUDINSHOP”. 2022 

 

Perkembangan teknologi informasi sangat berkembang pesat. Berbagai 

kegiatan bisnis kecil sampai besar memanfaatkan perkembangan ini untuk 

menjalankan usahanya. Banyaknya competitor menjadi pertimbangan bagi para 

pengusaha untuk masuk dalam persaingan yang sangat ketat. Strategi pemasaran 

dan media yang tepat digunakan untuk bisa meraih pasar yang dituju sehingga 

volume penjualan selalu meningkat dan profit. Lalu bagaimana toko Tajudinshop 

memanfaatkan perkembangan teknologi informasi yang sangat pesat. 

Adapun penelitian ini bertujuan untuk menerangkan bagaimana praktik 

digital marketing di toko Tajudinshop? bagaimana fluktuasi pendapatan pelaku 

usaha di toko Tajudinshop dan bagaimana kendala dan solusi pemasaran melalui 

digital marketing di toko Tajudinshop?. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif dengan 

menggunakan pendekatan penelitian lapangan (Field Research). Data yang 

dikumpulkan dalam penelitian ini berdasarkan penelitian di lapangan yang 

bersumber dari hasil wawancara dan kemudian diselaraskan dengan literasi yang 

diambil dari buku, jurnal, dan skripsi untuk memenuhi jawaban dalam rumusan 

masalah. 

Praktiknya hasil penelitian adalah dalam melakukan digital marketing, toko 

Tajudinshop ini menggunakan Media sosial Instagram dan Tiktok sebagai platform 

digital marketing dan platform shoopee sebagai digital marketing sekaligus sebagai 

marketplace. Fluktuasi Pendapatan pada toko Tajudinshop dalam waktu satu tahun 

delapan bulan penjualan mengalami kenaikan dan penurunan yang disebabkan oleh 

faktor internal maupun eksternal. Kendala yang terjadi pada praktik digital 

marketing dan transaksi jual beli online yang dilakukan oleh toko Tajudinshop 

sebagai produsen dengan konsumen ada beberapa hambatan yaitu, aplikasi error, 

sinyal dan kenaikan harga. Solusi yang dilakukan oleh toko Tajudinshop adalaha 

harus pintar-pintar melihat situasi dan kondisi untuk melakukan transaksi jual beli 

online, seperti contoh menunggu sinyal membaik dikala cuaca buruk hingga 

mempengaruhi sinyal buruk, serta menunggu selesai apabila terjadi perbaikan dan 

maintance yang dilakukan provider-provider yang digunakan oleh pelaku transaksi 

jual beli online. 

Kata Kunci : Pengembangan, Digital, Marketing 
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ABSTRACT 

 

AHMAD RO'I ALFAZA. NIM: 1808204087. "ANALYSIS OF BUSINESS 

DEVELOPMENT THROUGH DIGITAL MARKETING IN TAJUDINSHOP 

STORE". 2022 

 

The development of information technology is growing rapidly. Various small 

to large business activities take advantage of this development to run their business. 

The number of competitors is a consideration for entrepreneurs to enter in a very 

tight competition. Appropriate marketing and media strategies are used to be able 

to reach the target market so that sales volume always increases and profits. Then 

how does the Tajudinshop store take advantage of the very rapid development of 

information technology. 

This study aims to explain how digital marketing practices are at the 

Tajudinshop store?, how are the income fluctuations of business actors at the 

Tajudinshop store and how are the constraints and marketing solutions through 

digital marketing at the Tajudinshop store?. 

This study uses descriptive qualitative research using a field research 

approach (Field Research). The data collected in this study was based on field 

research that was sourced from interviews and then harmonized with literacy taken 

from books, journals, and theses to meet the answers in the problem formulation. 

In practice, the research results are in doing digital marketing, this 

Tajudinshop store uses Instagram and Tiktok social media as digital marketing 

platforms and shopee platforms as digital marketing as well as marketplaces. 

Revenue Fluctuations at the Tajudinshop store within one year and eight months 

sales have increased and decreased due to internal and external factors. 

Constraints that occur in digital marketing practices and online buying and selling 

transactions carried out by the Tajudinshop store as a producer with consumers 

are several obstacles, namely application errors, signals and price increases. The 

solution carried out by toko Tajudinshop is to be smart about the situation and 

conditions for conducting online buying and selling transactions, such as waiting 

for the signal to improve when the weather is bad to affect the bad signal, and 

waiting for it to finish in case of repairs and maintenance carried out by providers 

who used by perpetrators of online buying and selling transactions. 

Keywords: Development, Digital, Marketing  
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 نبذة مختصرة 
 

تحليل تنمية الأعمال التجارية من خلال " .NIM: 1808204087 .احمد روي الفوزا

 TAJUDINSHOP". 2022 التسويق الرقمي في متجر

 

الأنشطة التجارية الصغيرة إلى تطور تكنولوجيا المعلومات ينمو بسرعة. تستفيد العديد من 

الكبيرة من هذا التطور لإدارة أعمالهم. عدد المنافسين هو اعتبار لرجال الأعمال للدخول في 

منافسة شديدة للغاية. يتم استخدام استراتيجيات التسويق والإعلام المناسبة للتمكن من الوصول  

 ئمًا. ثم كيف يستفيد متجرإلى السوق المستهدف بحيث يزيد حجم المبيعات والأرباح دا

Tajudinshop  من التطور السريع للغاية لتكنولوجيا المعلومات. 

 تهدف هذه الدراسة إلى شرح كيفية وجود ممارسات التسويق الرقمي في متجر

Tajudinshop؟ ، وكيف تقلبات الدخل من الجهات الفاعلة التجارية في متجر 

Tajudinshop  يق من خلال التسويق الرقمي في متجروكيف هي القيود وحلول التسو 

Tajudinshop ؟. 

تستخدم هذه الدراسة البحث النوعي الوصفي باستخدام منهج البحث الميداني )بحث ميداني(.  

استندت البيانات التي تم جمعها في هذه الدراسة إلى بحث ميداني تم الحصول عليه من  

من الكتب والمجلات والأطروحات لتلبية  المقابلات ثم تم تنسيقها مع محو الأمية المأخوذة 

 .الإجابات في صياغة المشكلة

 من الناحية العملية ، فإن نتائج البحث هي القيام بالتسويق الرقمي ، ويستخدم متجر

Tajudinshop هذا وسائل التواصل الاجتماعي Instagram و Tiktok  كمنصات تسويق

مي وكذلك الأسواق. زادت تقلبات الإيرادات رقمية ومنصات تسوق بالإضافة إلى التسويق الرق

خلال عام واحد وثمانية أشهر من المبيعات وانخفضت بسبب  Tajudinshop في متجر

عوامل داخلية وخارجية. تعتبر القيود التي تحدث في ممارسات التسويق الرقمي ومعاملات 

مع المستهلكين عدة كمنتج  Tajudinshop البيع والشراء عبر الإنترنت التي يقوم بها متجر

 Toko عقبات ، وهي أخطاء التطبيق والإشارات وزيادة الأسعار. الحل الذي ينفذه متجر

tajudin   هو أن تكون ذكيًا بشأن الموقف والظروف لإجراء معاملات البيع والشراء عبر

الإنترنت ، على سبيل المثال انتظار تحسن الإشارة عندما يكون الطقس سيئاً للتأثير على 

الإشارة السيئة ، وانتظار انتهاء ذلك في حالة عمليات الإصلاح والصيانة التي يقوم بها مقدمو  

 .الخدمة الذين استخدمهم مرتكبو معاملات البيع والشراء عبر الإنترنت 

 تطوير ، رقمي ، تسويق  الكلمات المفتاحية:
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